
Assegnati i premi “Eccellenze Di Casa Nostra” nella sala consiliare
del comune di Pescara
 

 

 

Tanta gente ordinata e rigorosa, che ha mantenuto le debite distanze e la mascherina, perché questo lungo periodo di
limitazioni per il Coronavirus sembra non finire mai. La manifestazione per la consegna dei premi, si è svolta presso la sala
consiliare del comune di Pescara, gremita al punto giusto, nel rispetto delle leggi vigenti. Il premio “Eccellenze di Casa
Nostra”  viene  assegnato  annualmente,  ad  aziende  e  professionisti  che  danno  un  contributo  fondamentale  alla  sana
economia Italiana. Piccole e medie attività artigianali qualificate ed operose eccellenze di particolare pregio, in tutti i settori:
enogastronomia, artigianato e professionisti del mondo culturale. L’evento è iniziato con i convenevoli dell’impeccabile Elena
Costa, che ha condotto con l’ausilio di Pino Costa, non sono mancati gli onori di casa con i saluti del dinamico sindaco Carlo
Masci che, per l’occasione, ha consegnato alcuni premi. Molti gli ospiti intervenuti della politica, del giornalismo e della
cultura.

Elena Costa

Tra questi, l’Onorevole Angelo Sollazzo presidente della confederazione “Italiani nel Mondo”, Domenico Marcozzi decano dei
giornalisti  Rai,  Gennaro  Baccile  economista  giurimetrico  e  presidente  onorario  di  SoSd  utenti,  Veltra  Casasanta  Muffo
presidente dell’associazione Sandro Pertini, sempre protagonista negli eventi culturali e di intrattenimento, l’analista Prof.
Alfonso Viola, Paolo Garrisi web-master, l’architetto Amedeo D’Addario già deputato e Clorinda Martucci. I premiati di questa
edizione sono stati: Tommaso Patricelli della Lampato vini, pizzeria Giampiero Di Biase, az.agricola Quintino Martelli, Morelia
Persico lavori artistici, Emiliano Di Ciano D&G, Antonella Di Cristofaro lavori artistici, Vincenzo De Fanis dell’Istituto Maico,
dottor Nunzio Marcelli del caseificio La Porta dei Parchi, Daniele Spada della gelateria Il Chicco D’oro, Gaspare del San Marco
beach resort, Simone Pomante della pizzeria Castellum Vetus 2.0, l’ingegnere Angiolino D’Orazio della Aca Agrolearia,
Antonio  De  Felicibus  della  Pasticceria  Abruzzo,  Davide  Cerniero  del  caseificio  Cerniero  -Fattoria  dei  Calanchi-,  Sandro
Racciatti  dell’omonima azienda Ventricine Racciatti,  Alessandra e  Francesca Partenza dell’Az.  Agricola  Partenza,  Luigi
Ungaro  del  Panificio  San  Francesco,  Stefania  Ricci  della  Vini  Guardiani  &  Farchione,  Davide  D’Agostino  chef  di  Piazzetta
Positano, Pierluigi Rosso dell’omonima azienda agricola aglio rosso di Sulmona, la Chef Cinzia Di Silvio del ristorante Taverna
Anxa,  Carlo  Verna  dell’azienda  Olearia  Verna,  Salvatore  Pignataro  di  Mizzica  specialità  siciliane,  Fabio  Zappalorto
dell’omonima pizzeria da Fabio, Caseificio Talone Ezio, Garagardo 45 birrificio artigianale, Claudia Allella chef di Torre Blaga,
Pinillo porchetta, Nicolas Ronco de Lo Spuntino by Gianni, Massimo D’Aloisio, Nicola ed Emanuele Altieri della Fontefico vini.
Consegnati Premi Speciali  a tre personaggi della cultura: al Prof. Enrico Cuccodoro dell’università del Salento amico e
biografo ufficiale dell’amato presidente Sandro Pertini, al Prof. Avv. Piero Lorusso criminologo e scrittore e al dott. Artabano
Febo psicologo, nutrizionista, dietologo, psicoterapeuta. La manifestazione anche quest’anno si è fregiata dell’alto patrocinio
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della Regione Abruzzo, della Provincia di Pescara, del comune di Pescara e dalle Associazioni Sandro Pertini Abruzzo e Editori
Abruzzesi. A tutti i premiati sono state consegnate le belle pergamene curate dal grafico Antonello De Dominici, firmate dal
sindaco Masci, dal presidente del consiglio Marcelli e dal presidente di Italia è, Associazione organizzativa. Per l’occasione
sono state consegnate alcune opere del critico d’arte e artista internazionale Leo Strozzieri.

 

Giulianova. Revoca votazione per il progetto di Conalpa

Progetto dell’artista Edoardo Ettorre

GIULIANOVA – La proposta di votazione deliberata nella scorsa assemblea del Comitato di Quartiere Annunziata e che
avrebbe avuto luogo oggi, venerdì 31 luglio, per il progetto del murales proposto dall’associazione Conalpa è annullata.

Il Comitato era rimasto in attesa di un eventuale ripensamento dell’Associazione Conalpa ma, purtroppo, non è avvenuto.

Giulianova.  Il  Sindaco  Costantini  ed  il  Presidente  Vasanella  in
visita alla Rsa di Villa Volpe
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Villa Volpe RSA

Questa mattina il  Sindaco Jwan Costantini  ed il  Presidente del  Consiglio  Paolo Vasanella  hanno visitato la  Residenza
Assistenziale per Disabili Adulti “Mauro Colombati” di Villa Volpe, recentemente aperta dopo 14 anni di attese, grazie ad una
convenzione con la Asl di Teramo.

Gli amministratori, accompagnati dal Presidente della Piccola Opera Charitas Mimmo Rega e dai lavoratori della struttura,
hanno  visitato  il  parco  terapeutico  e  il  giardino  sensoriale  al  centro  dei  quale  l’edificio  è  inserito,  e  che  offre  agli  ospiti
attività terapeutiche alternative, quali interventi assistiti con gli animali e ortoterapia.

“Oggi è emozionate essere qui e poter toccare con mano la realizzazione del sogno di Padre Serafino Colangeli – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini – quello di vedere questa bellissima struttura, dotata di tutte le accortezze e gli strumenti per
l’assistenza ai pazienti diversamente abili, finalmente aperta e funzionale. Ricordiamo che la Rsa fu inaugurata circa 14 anni
fa e poi lasciata nel dimenticatoio. Ringraziamo la Piccola Opera che ha continuato a credere in questo sogno e la Asl di
Teramo che ha permesso, tramite questa convenzione, la sua concreta  realizzazione”.

“Ringraziamo l’amministrazione comunale di cui sentiamo la reale vicinanza – dichiara il presidente della Piccola Opera
Charitas Mimmo Rega – in particolare del Sindaco Costantini e del Presidente del Consiglio Vasanella, al  quale siamo
ulteriormente grati aver sostenuto la nostra battaglia per l’apertura della Rsa, proponendo una mozione importante a
riguardo. Ricordo bene che Vasanella era presente all’inaugurazione della struttura quel giorno di 14 anni fa e conosce bene
la vicenda. In questi giorni stanno avvenendo i primi ricoveri gestiti dalla Asl di Teramo, che stiamo effettuando con tutte le
attenzioni necessarie per far sì  che gli  ospiti  possano ambientarsi con tranquillità e che i  nostri  collaboratori possano
conoscergli e comprendere le problematiche di ognuno”.

Chiusura della Betafence e licenziamento di 155 unità lavorative
Domani il Sindaco Costantini al presidio dei lavoratori
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Il Sindaco della Città doi Giulianova, Jwan Costantini

La Betafence, multinazionale leader nella produzione di reti e recinzioni metalliche, ha annunciato ieri il licenziamento delle
155 unità lavorative. Domani mattina, dinanzi allo stabilimento di Tortoreto, ci sarà un presidio dei lavoratori  al quale
parteciperà anche il Sindaco Jwan Costantini per esprimere loro solidarietà, confrontarsi con i sindacati ed unirsi alla lotta
degli stessi per il mantenimento del posto di lavoro.

…

Onde  elettromagnetiche  del  sistema  solare  e  quelle  artificiali
inquinanti
Gli esseri viventi sono stati, da sempre, esposti alle onde elettromagnetiche, prodotti dal sistema solare, dall’atmosfera,
dalla Terra,esposti a campi magnetici terrestri ,con le quali  hanno sempre convissuto e tratto dei benefici  energetici e vitali.
Con  la  scoperta  dell’energia  elettrica,  delle  onde  radio  si  sono  aggiunti,  nei  vari  anni,  nell’atmosfera  dei
campi   elettromagnetici  artificiali  prodotti   dalle  nuove  tecnologie  elettriche,  elettroniche,  di  onde  radiotelevisive,  di
comunicazione  telematica  (internet)  e  oggi,  con  le  sperimentazioni  5G,  lancio  di  satelliti,   scie  chimiche,  ecc,  si
sta  esponendo le popolazioni e gli altri esseri viventi a gravi rischi di sopravvivenza.  Il corpo umano assorbe questa nuova
energia delle onde elettromagnetiche, ed essendo composto prevalentemente di acqua che si riscalda così pure  le cellule
con alterazione dei meccanismi di riparazione molecolare del DNA, con danni al sistema immunitario, con disturbi al sistema
nervoso, offuscamento del cristallino, sterilità, ecc. Sono sorte delle malattie moderne come l’elettrosensibilità, in Germania
si  stima  ne  siano  malati  il  6%  della  popolazione,   i  cui  sintomi,  sono  mal  di  testa,  insonnia,  acufeni  (ronzio  alle
orecchie),eruzioni  cutanee,  difficoltà  di  concentrazione,  tachicardia,  difficoltà  digestive,  ecc.  Ai  campi  elettromagnetici
inquinanti in atmosfera si aggiungono le varie forme di inquinamento da idrocarburi, polveri sottili , ecc. che facilitano la
diffusione di virus e veleni, di malattie delle vie respiratorie, con la moria anche di animali più sensibili come api, uccelli. Il
governo italiano porta avanti la tecnologia telefonica sperimentale 5G, senza una valutazione di impatto ambientale, a colpi
di decreti in barba alle contestazioni, alle ordinanze contro di centinaia di sindaci, ai principi di precauzione della salute.
Leggiamo che il Ministero dell’Innovazione tecnologica e digitalizzazione ha aderito al 5GAA (associazione di imprese come
Huawei ed Ericsson, leader nella tecnologia  5G). Il cellulare, da attrezzo per telefonare  è diventato uno strumento di alta
tecnologia ma anche di alti pericoli, non solo per la salute, ma anche di controllo sulla vita privata, di influenza sulle proprie
scelte, di uno strumento di socialità virtuale e non reale (per questo alcune applicazioni si chiamano anche “social”).Per
questo bisogna ristabilire i valori della vita reale, essenziali, i punti cardinali naturali come il sole, la terra, l’aria, l’acqua
attraverso i quali cresce la vita, la vegetazione che nutre e che non possiamo permettere di inquinare, di manipolare, di
sottometterli alla tecnologia.
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Messaggio della domenica (giorno del sole, dies solis per gli antichi romani, Sunday in inglese, Sonntag in tedesco) 26 luglio
2020. Messaggi dedicati al sole e ad i suoi benefici per tutte le specie viventi.

Michele Ferrante Tortoreto (TE)

La  due  giorni  sul  trasporto  ferroviario.  Giuliante:  “Opera  di
ristrutturazione in  atto,  previste  44 assunzioni”

Ph. Saletti 2020

 

In merito alla due giorni dedicati al servizio ferroviario merci, esprime soddisfazione il presidente di TUA SPA, Gianfranco
Giuliante:

“Due giorni iniziati con un workshop che ha visto la partecipazione delle massime personalità del trasporto ferroviario, in
particolare  di  quello  merci,  e  la  presentazione  nella  sede  logistica  di  Saletti  dei  due  Effishunter  1000.  I  due  eventi  si
inquadrano in un processo di  ristrutturazione infrastrutturale complessiva che vede coinvolto direttamente TUA e che
abbraccia sia la stazione di Fossacesia-Torino di Sangro interessata da lavori di ammodernamento in linea con gli standard
europei di interoperabilità che l’implementazione della piastra logistica di Saletti, con investimenti che cubano circa 10
milioni di euro. La posizione baricentrica nella quale opera Sangritana e l’infrastruttura di Saletti – ha specificato Giuliante  –
consentono di ragionare in modo prospettico e strategico per uno sviluppo di traffico ferroviario attraverso i porti di Ortona e
di  Vasto  nelle  due  direttrici  di  traffico.  L’opera  complessiva  di  ammodernamento  e  sviluppo  –  ha  annunciato  Giuliante
assieme al presidente della Regione Marsilio nel corso della presentazione dei due nuovi elettrotreni – avrà degli importanti
riflessi  anche  in  termini  occupazionali,  in  un  momento  delicato  che  vede  la  maggior  parte  delle  imprese  con  problemi  di
cassa integrazione, la previsione di 44 assunzioni con specifiche professionalità legate al trasporto ferroviario cargo, diventa
una notizia importante per tutto il comparto e il territorio della Val di Sangro e per l’intero Abruzzo”.
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CONFERENZA  STAMPA  TUA:  la  presentazione  del  Bilancio  di
Esercizio  2019
 

TUA SPA Abruzzo

 

Lunedì 27 luglio 2020 alle ore 10.15 presso Villa Paris a Roseto degli Abruzzi (TE) in via Marcacci 1, è in programma una
conferenza stampa di presentazione del Bilancio di Esercizio TUA 2019 durante la quale verranno illustrati i principali risultati
raggiunti nel primo anno di presidenza Giuliante.

 

Interverranno:

 

•                il Presidente di TUA, Gianfranco Giuliante;

•                il Direttore Generale di TUA, Maxmilian Di Pasquale;

•                il Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale con delega ai Trasporti, Umberto D’Annuntiis.

Cannabis terapeutica, assolto Fabrizio Pellegrini, accusato di aver
coltivato 5 piantine e detenuto cannabis.

I  fatti risalgono all’8 giugno 2016, quando la Polizia di Chieti sequestrò all’interno dell’abitazione del Pellegrini, cinque
piantine e una scorta di complessivi 430 grammi di marijuana, compresi foglie e steli, detenuti per un uso personale di tipo
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terapeutico.

Com’è noto, il pianista teatino è stato costretto a coltivare e quindi detenere detta sostanza a causa del fatto che, da oltre
un decennio, la somministrazione di cannabis per uso terapeutico  gli  è stata sistematicamente negata, persino dopo
l’entrata in vigore della legge regionale che ne consentiva la somministrazione ai malati, a titolo gratuito, e senza certo
escludere la fibromialgia, la patologia da cui è affetto Fabrizio Pellegrini.

Il  difensore avv. Vincenzo di Nanna, ha così commentato la sentenza pronunciata oggi dal Tribunale di Chieti, giudice
dott.ssa Chiara Di Gerio, che ha assolto l’imputato con la formula “il fatto non sussiste” per la condotta di coltivazione e “il
fatto non è previsto dalla legge come reato”, per quella di detenzione:

“La Giustizia in Italia è ancora paralizzata dall’emergenza covid, ma il  processo a carico di Fabrizio Pellegrini è stato
comunque  celebrato,  e,  finalmente,  si  è  concluso  con  un’assoluzione  con  formula  piena.  Sembra,  dunque,  che  almeno
l’odissea giudiziaria si sia conclusa, ma non quella sanitaria perché, ad oggi, nonostante l’entrata in vigore della legge sulla
cannabis  terapeutica,  Fabrizio   si  è  visto  negare  con  ostinazione  le  cure   prescritte  in  violazione  dell’art.  32  della
Costituzione”.

Fabrizio Pellegrini ha già conferito incarico all’avvocato Di Nanna di agire contro la ASL di Chieti.

Credito, Formazione ed Autostrade: le proposte di Casartigiani per
la Regione Abruzzo.
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Casartigiani Abruzzo fa un’esamina dell’economia abruzzese post Covid, sulla base dei recentissimi dati di Unioncamere, da
cui emerge che, nonostante il netto rallentamento generale, il rapporto tra aperture e chiusure delle attività nel secondo
trimestre di quest’anno, è sorprendentemente incoraggiante.

 

La demografia imprenditoriale del periodo in esame, infatti, registra un saldo positivo di 530 imprese tra iscrizioni (1335) e
cancellazioni (825) con un tasso di crescita pari a 0,36%.

 

Casartigiani Abruzzo – dichiarano i Coordinatori Regionali Dario Buccella e Flaviano Montebello – segue con molta attenzione
la delicatissima situazione economica delle aziende e tesse un dialogo costante con la Giunta Regionale ed il Comitato
Tecnico Scientifico del Consiglio Regionale, ai quali ha avanzato, di recente, proposte su tre questioni importanti:

CREDITO. L’emergenza sanitaria ha reso ancor più problematico l’accesso al credito per le PMI abruzzesi. Tuttavia la Legge
n. 40 approvata dal Parlamento il 5 giugno scorso, delinea nuove opportunità per le Imprese attraverso la garanzia dei
Confidi:  sarà  possibile  infatti  con  garanzia  100%  (e  riassicurazione  del  Fondo  MCC)  ottenere  rapidamente  finanziamenti
chirografari, diluire i debiti accumulati dalle aziende con ammortamenti di lunga e lunghissima durata e rendere le rate di
rimborso più sostenibili.

A breve le Banche metteranno in campo plafond destinati alle Imprese a valere sulla normativa citata ed il sistema dei
Confidi abruzzesi dovrà essere pronto ad offrire la propria garanzia e far ripartire il sistema del credito in Abruzzo.

 

E’ fondamentale pertanto, secondo Casartigiani, che la Regione sia tempestiva nell’adozione di misure di rafforzamento dei
sistemi locali di garanzia che, se subito adottate, potranno rilanciare l’economia locale. In tale ottica la Regione dovrebbe
considerare, anche con il ricorso alla gestione della FI.RA, l’impiego delle risorse POR FESR., disponibili per circa 40 milioni di
euro, dei quali ben 10 recuperabili sullo scorrimento delle graduatorie dell’efficientamento energetico, ed ulteriori 10 dalla
recente revoca del Bando “Abruzzo Crea”.

 

Perché si proceda con la massima celerità ed efficacia, così come previsto dal protocollo d’intesa tra Ministero e Regione in
tema di “rafforzamento di strumenti finanziari  regionali  finalizzati  a sostenere la liquidità delle imprese e/o già attivati”, si
potrebbe rifinanziare la L.R. 10/2017, gestita da FIRA SpA con i Confidi abruzzesi, per garantire facilità di accesso al credito a
tutte le imprese ed ai professionisti (ivi comprese le start-up costituite dal 2019 in poi e tutti gli altri soggetti esclusi dal D.L.
“Liquidità”) e con erogazioni a “pricing politico”.



FORMAZIONE  PROFESSIONALE.  Casartigiani  Abruzzo,  al  fine  favorire  la  formazione  professionale  in  funzione  dello  sbocco
professionale, propone alla Regione di:

istituire  voucher  formativi  di  €  1.000  cad.,  rivolti  a  disoccupati  e/o  a
lavoratori  rimasti  disoccupati  a  seguito  dell’emergenza Covid-19 e che
intendono acquisire una qualifica professionale erogata dagli Organismi di
Formazione della Regione Abruzzo.

 

incentivare  la  partecipazione  ai  Corsi  OSS  destinati  a  creare  figure
professionali preziose, e in ambito sanitario durante la pandemia, e nella
vita di tutti i giorni per le persone anziane ed i soggetti disabili.

AUTOSTRADE – Casartigiani guarda positivamente la riduzione del 50% dei pedaggi sull’A14 per i disagi dovuti al traffico e la
riapertura graduale di alcuni viadotti; tuttavia, sussistono ancora vistose criticità. Né è un esempio la tratta autostradale
Vasto-Teramo, lungo la quale i lavori in corso stanno provocando code fino a 12 chilometri e tempi di percorrenza fino a tre
ore.  Circostanze come questa,  oltre  a  provocare  danni  e  disagi  ai  cittadini  ed  autotrasportatori,  hanno ripercussioni
pesantissime sulla già compromessa ripresa del turismo abruzzese.

 

Casartigiani Abruzzo concorda infine con la Regione Abruzzo nella richiesta di risarcimento danni paventata dal Presidente
Marsilio  per  il  traffico caos  ed  i  lavori  sulla  A14,  ma chiede  altresì  che  finisca  lo  scaricabarile  tra  Autostrade  per  l’Italia  e
Ministero delle Infrastrutture e si cominci, all’unisono, ad avere un atteggiamento fattivo per la definizione del problema.

 

Lanciano, 21 luglio 2020                                       CASARTIGIANI ABRUZZO

L’UDC ABRUZZO RICORDA REMO GASPARI A NOVE ANNI DALLA
SCOMPARSA
Ricorre  oggi  il  nono  anniversario  della  morte  di  Remo  Gaspari,  il  politico
democristiano che ha traghettato l’Abruzzo verso l’Europa. E’ stato ed è ancora un
valido punto di riferimento per chi fa politica, chi amministra città e paesi di questa
nostra regione,  che grazie al  suo impegno è diventata una delle  più operose
d’Italia”. Son
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Di Giuseppantonio e Remo Gaspari

o  le  prime  parole  del  Segretario  Regionale  dell’UDC,  Enrico  Di  Giuseppantonio,  che  ricorda  così  la  figura  dello  statista
democristiano abruzzese, scomparso il 19 luglio 2011 nella sua Gissi, dov’era nato l’11 luglio 1921. “La nostra regione è
piena di energie e Gaspari lo intuì, ne fece il motivo ispiratore della sua azione politica. Fu un combattente, autorevole e mai
scontato, decisivo per creare quella unità tra gli abruzzesi che fu il cardine per il riscatto e lo sviluppo di questa regione nel
dopoguerra. La sua determinazione, la visione sempre innovativa, il suo coraggio, l’hanno sempre distinto. Ma era anche
uomo ironico, dotato di una grande carica di umanità e generoso. Qualità uniche, che lo hanno sempre contraddistinto e che
sono state fonti ispiratrici di quanti, come me, hanno fatto della politica un impegno civile, sostenendo battaglie popolari
senza populismi, nel rispetto della dialettica costruttiva, delle libertà democratiche e dei valori costituzionali”.


